

Valladolid, 22 de junio de 1966.
Rvdo. P. Dr. Manuel Sotomayor, S.J.
G r a n a d a

Mi querido amigo:

No he tenido noticias de Vd. desde que le devolví el texto de su ponencia. Deseo que su estancia en Alemania haya sido muy feliz, y confío recibir pronto el texto ya revisado.

Sospecho que vamos a hacer una Reunión en familia, lo cual no quiere decir que no sea importante, pues por ahora, a pesar de haber enviado una gran cantidad de circulares, hay pocos inscritos.

Lo más difícil de conseguir son las Ponencias!

Tantas veces como habíamos señalado la necesidad de una reunión semejante, y pensar que en el momento de la verdad, hay que insistir tanto! Todo me hace suponer que, si las cosas siguen así, el Congreso Internacional de Barcelona del año 1969 será más extranjero que español y vamos a ser muy pocos los investigadores españoles que podremos hacer un papel en el mismo.

Estoy imprimiendo a marchas forzadas mi Arqueología cristiana de la España romana, que confío esté casi terminado en octubre. Por lo menos, tendremos motivos de discusión.

Con un fuerte abrazo de su buen amigo